



La concejala de Igualdad de Santa Marta de Tormes, Juani Rubio, presenta el programa del 25-N. EÑE

Protagonismo infantil por el 25-N en Santa Marta

● El Consistorio impulsa una marcha con los escolares, teatro y un concurso artístico

EÑE

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta ha dado a conocer la programación que ha organizado con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, una cita que cada 25 de noviembre reúne a instituciones, colectivos y ciudadanía en torno a la defensa de la igualdad y el rechazo a cualquier tipo de violencia machista. En esta ocasión, y como viene siendo habitual, el protagonismo recaerá en los más pequeños del municipio, quienes participarán activamente en diferentes actividades educativas y simbólicas pensadas para reforzar valores de respeto y convivencia.

En este sentido, la jornada comenzará a las 11:30 horas con la tradicional 'Marcha por la igualdad', un recorrido que cada año reúne a cientos de escolares procedentes de los colegios San Blas, Carmen Martín Gaité y Miguel Hernández. Los menores partirán desde sus centros para dirigirse a la plaza de España, punto en el que se encontrarán todos los participantes. Una vez allí, los estudiantes asumirán un papel central al encargarse de la lectura del manifiesto contra la violencia de género, un gesto con el que se pretende mostrar su compromiso con la igualdad desde edades tempranas y fomentar conductas libres de discriminación o violencia.

Por la tarde, la programación se abrirá al conjunto de la ciudadanía con una propuesta cultural. El grupo de teatro 'Zaranda' presentará a las 19:00 horas en el auditorio Enrique de Sena su obra "Trama en el chalet". La entrada será gratuita y el

acceso permanecerá abierto hasta completar el aforo.

Por otro lado, dentro del programa del 25-N, el Ayuntamiento vuelve a apostar por el concurso 'Pequeños talentos por la igualdad', dirigido a los escolares de Primaria de los centros educativos. Este certamen invita a los estudiantes, tanto de manera individual como en grupo, a expresar mediante cualquier disciplina artística su visión sobre la igualdad y las relaciones saludables.

De este modo, los trabajos podrán entregarse en cada colegio hasta el 24 de noviembre, y optarán a uno de los tres premios establecidos, consistentes en distintos lotes de material escolar.

La entrega de premios se celebrará el 1 de diciembre a las 17:00 horas en el salón de plenos de la Casa Consistorial, culminando así una programación que busca educar, sensibilizar y reforzar el compromiso colectivo con la igualdad.

Talleres, magia, humor y manifiesto, ejes de los actos del 25-N en Terradillos

● Las actividades se desarrollarán tanto en el casco antiguo como en El Encinar

Terradillos — Talleres infantiles, magia, monólogos centrados en la igualdad y un acto institucional forman parte de la programación que el Ayuntamiento de Terradillos desarrollará con motivo del 25-N, Día

Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, en El Encinar y el casco antiguo.

En este sentido, la primera actividad tendrá lugar el viernes 21, con el taller infantil 'Defensores de mi espacio', programado a las 17:30 horas en el gimnasio de la urbanización El Encinar. La sesión, que requiere inscripción previa, busca enseñar a los más pequeños la importancia del respeto y la convivencia.

El lunes 24 continuará la progra-



Actos en la urbanización El Encinar de Terradillos por el 25-N en 2022. EÑE

Música, juegos y comidas protagonizan las fiestas de Aldeatejada



Los concejales Roberto Rodríguez y Soraya San Juan. EÑE

● El Consistorio presenta las citas en honor a Santa Bárbara, que arrancarán el 28

Aldeatejada — Los vecinos de Aldeatejada despedirán el mes de noviembre con la celebración de sus fiestas patronales en honor a Santa Bárbara, que se prolongarán desde el día 28 hasta el 4 de diciembre. Música, juegos y actos tradicionales, son algunas de las actividades que ha programado el Consistorio para todas las edades.

"Mantenemos la línea de otros años, aunque hemos ampliado la oferta de juegos con actividades novedosas como el fútbol burbuja o las pistolas Nerf. Tanto los niños como los adultos son muy participativos y esperamos repetir el éxito de la pasada edición de las fiestas", explicó el edil de Fiestas, Roberto Rodríguez.

Así, los actos arrancarán el 28 con una sesión de magia en la biblioteca Miguel Delibes y la obra teatral para adultos "Sin coto a mi libertad" en el Centro de Día. Por la noche, la música será protagonista con la verbena de 'Kro-

nos', y la discoteca 'Infiniti' en el frontón. El sábado por la noche, 'Voodoo' tomará el relevo musical, acompañada también por la sesión de 'Infiniti'.

El sábado por la mañana se celebrará fútbol burbuja y gamefest en el pabellón, actividades que se repetirán por la tarde y el domingo en horario de mañana y tarde, sumándose además una batalla de pistolas Nerf. La música continuará con el pasacalles de la charanga 'Queloqué's Band' y la actuación de 'Electrocharanga Lokomotores', mientras que el domingo por la tarde se celebrará un karaoke en el frontón.

La gastronomía también tendrá protagonismo con el pincho de la peña Picofinos y el reparto de café y dulces a cargo de Bobola el sábado. El domingo se celebrará la comida popular, con tíquetes a 4 euros disponibles en el Ayuntamiento y el pabellón.

Los actos tradicionales en honor a Santa Bárbara se concentrarán el domingo 30 con misa, procesión y posterior caldo y ágape en la asociación Santa Bárbara. Por último, el 4 de diciembre, el Ayuntamiento celebrará una comida para los mayores con música y baile. EÑE

mación con 'Magia y música por la igualdad', un espectáculo a cargo de Quiquemago que se celebrará en el teatro 'La Fábula de Javier Bueno' y al que asistirán los alumnos del CEIP Rafael Alberti.

El martes 25 estará dedicado tanto a jóvenes como a público adulto. Por la mañana, los estudiantes de 3º y 4º del IES Quercus disfrutarán del monólogo "La risa es igual para tod@s", interpretado por Asun Serra. Ya por la tarde, a partir de las 17:30 horas, habrá lectura de manifiesto, minuto de silencio y la representación del monólogo "Mujer tenemos que ser" en el teatro. Asimismo, en el casco antiguo, a las 19:30 horas tendrá lugar la lectura del manifiesto y minuto de silencio en el centro social Leonor Ruipérez. EÑE